



SPORTIFS DE HAUT NIVEAU

Scolarité : l'enjeu de l'individualisation

Rempporter une médaille olympique et s'entraîner avec toute la rigueur et l'implication nécessaires pour réussir ce pari. Tel est le défi que se fixe chaque athlète qui entre à l'INSEP. Notre établissement est convaincu que la performance sportive doit être doublée d'une ambition scolaire ou professionnelle. Les deux sont indissociables !

Published on 31 October 2019



« On aménage, on s'adapte, on soutient », telle pourrait être la devise de l'INSEP.

Parce que le sportif de haut niveau est un étudiant atypique, l'établissement a procédé à quelques aménagements afin de prendre en compte les rythmes d'entraînement et de récupération (pour chaque sport), déterminer des plages de révision et de travail en fonction des contraintes sportives et mettre en place des heures de soutien et de tutorat, si le sportif en éprouve le besoin. Les objectifs de travail sont ainsi individualisés.

Un dispositif qui semble faire ses preuves avec une montée en puissance déjà prévue pour 2020. Les services de la scolarité sont désormais ouverts le samedi, des formateurs supplémentaires ont été recrutés et les partenariats avec l'Académie de Créteil multipliés. Les résultats de l'implication de l'INSEP dans ce double projet parlent d'eux-mêmes : 115 diplômés, soit 95% de réussite, toutes formations confondues.

Bravo à tous !